

LA ESQUINA

La advertencia que lanza el Nobel Mario Molina es oportuna. Apostar al gas y al petróleo como detonadores del desarrollo es una mala idea. Ya se intentó y no funcionó, ni en lo económico ni —mucho menos— en lo social. El modelo depredador de recursos naturales es un espejismo. Volver al pasado, también.



NACIONAL | 4
El equipo de AMLO descarta a falso grupo indígena para entrega de bastón de mando; otros dudan de la conveniencia de otorgarlo

[DANIEL BLANCAS / II PARTE]



MARIO MOLINA LANZA ADVERTENCIA

El Nobel de Química pide que la economía del país no se base en la explotación de combustibles fósiles .14

[REYNA PAZ AVENDAÑO EN GUADALAJARA]



PRESIDENTE Y DIRECTOR GENERAL:
Jorge Kahwagi Gastine

VICEPRESIDENTE:
Jorge Kahwagi Macari

LA CRÓNICA DE HOY

VIERNES, 30 NOVIEMBRE 2018

AÑO 23 Nº 8048 / \$10.00

www.cronica.com.mx



El ministro Cossío alerta sobre sesgos de autoritarismo

Al jubilarse de la Corte, advierte sobre la pérdida de democracia, la cual no goza de cabal salud

El signo de los tiempos es que se le disminuya desde el poder político; eso trastoca la imagen de la justicia constitucional, señala el magistrado

[ARTURO RAMOS ORTIZ]

El ministro José Ramón Cossío se despidió ayer de la Suprema Corte de Justicia de la Nación luego de 15 años de labor y, en su último mensaje como integrante del Pleno, advirtió sobre los sesgos de autoritarismo que han aparecido, especialmente los que hacen creer a quien gana el poder que “puede hacerse lo que le venga en gana porque, al final de cuentas, se tiene un gobierno legítimo y mayoritario”.

Recordó que en diciembre de 2003, cuando ingresó a la Corte, la democracia mexicana gozaba de cabal salud. “Hoy, si nos preguntamos dónde estamos, me parece que el panorama no es tan halagüeño como estaba en ese año en el que llegué”.

“La tentación de apoderarse de la justicia constitucional, de destruir la justicia constitucional, de hacer cosas distintas con la justicia constitucional es importante”, alertó. .3



Se requiere de “jueces que sostengan una plaza que es la Constitución”

JOSÉ RAMÓN COSSÍO

“Busqué avanzar sin dividir, modernizar sin imponer”, dice Peña Nieto en su mensaje de despedida

[CECILIA TÉLLEZ CORTÉS]

.7

El Senado congela la Ley Taibo y le exige disculpas; el escritor se doblega

[ALEJANDRO PÁEZ MORALES]

.6

“Es horrible tener 90 años, pero más no llegarles”, expresó el pintor y escultor durante la presentación de un libro sobre su obra y la restauración de la pieza *El barco México 68*, en los jardines del MAM. (Antonio Díaz). .14

ESCRIBEN

JOSÉ FERNÁNDEZ SANTILLÁN ◊ UNO ◊ JUAN MANUEL ASAI ◊ DOS ◊ DAVID GUTIÉRREZ ◊ DOS ◊ RAFAEL CARDONA ◊ TRES
LEOPOLDO MENDÍVIL ◊ CUATRO ◊ CECILIA TÉLLEZ ◊ CUATRO ◊ CLAUDIA VILLEGAS ◊ 9 ◊ JULIO BRITO A. ◊ 9